

Forums pour les consommateurs

Thc coon

Par Lisa0612 Posté le 21/05/2024 à 21h28

Bonjour, j'ai fais une prise sang le 14.05 j'ai le thc coon qui est à 0,57 au lieu de 0,50 je fume plus depuis + de 6 mois je vais refaire une prise de sang le 24 sois 10j après la 1 er prise de sang j'aimerais savoir si j'ai encore un risque que cela sois encore positif..

1 réponse

Moderateur - 28/05/2024 à 07h49

Bonjour Lisa,

Au moment où je vous réponds vous avez déjà dû refaire le test. Il serait intéressant de connaître le résultat.

Vous n'aviez déjà vraiment plus beaucoup de THC-COOH le 14/05 (si nous interprétons bien ce que vous avez écrit car vous ne donnez pas l'unité de mesure) et probablement que le test du 24/05 est revenu négatif mais cela serait bien d'avoir la confirmation.

Cordialement,

le modérateur.